

El Ayuntamiento de Mislata ha editado un disco en homenaje a Miguel Hernández, &quot;Decir Miguel&quot;, a cargo del músico Francisco Hinojosa. El Centro Cultural de Mislata fue el escenario de la presentación con una actuación en la que estuvo acompañado por un clarinetista y un guitarrista.

La presentación del disco estuvo presidida por el alcalde de la localidad valenciana, Carlos Fernández Bielsa, y la concejala de Cultura, Pepi Luján. Entre los asistentes al acto destacaban, entre otros, el veterano locutor de radio Enrique Ginés, y Aitor L. Larrabide, director de la Fundación que lleva el nombre del universal escritor oriolano, que desde el inicio del proyecto lo apoyó. En 2010 Hinojosa ofreció una actuación organizada por el Ayuntamiento de Mislata en el centenario del nacimiento del poeta oriolano. El éxito de la iniciativa, impulsada por los concejales Salvador García de la Mota y Carlos Jarillo, fue tal que los mismos propusieron la grabación de los poemas musicados en un cedé.



Créditos de todas las fotografías: Ayuntamiento de Mislata.

Foto 1: Actuación de Francisco Hinojosa.

Foto 2: Otro momento de la actuación de Francisco Hinojosa.

Foto 3: Francisco Hinojosa dedicando discos.

Foto 4: de izquierda a derecha: la concejala de Cultura, Pepi Luján; el alcalde de Mislata, Carlod Fernández Bielsa; el locutor de radio Enrique Ginés; el concejal Salvador García de la Mota; Aitor L. Larrabide, director de la Fundación Cultural Miguel Hernández; el exconcejal Carlos Jarillo; y el cantautor, Francisco Hinojosa.